



## New Balance Flagship Store

Il Centro, Via Luraghi 11, Mailand

Es ist eines der größten Shopping-Center Italiens: Im „Il Centro“ bei Mailand finden Besucher alle internationalen Labels. In den aufwendig neu gestalteten, ehemaligen Alfa-Romeo-Fabrikhallen eröffnete New Balance einen Flagship Store mit Medientechnik von GOERTZ.

*It is one of the biggest shopping centres in Italy: visitors find all international labels in "Il Centro" in Milan. In the extravagantly redeveloped former Alfa-Romeo factory building, New Balance opened a flagship store with media technology from GOERTZ.*

## New Balance Flagship Store

Il Centro, Via Luraghi 11, Mailand



In Arese, kurz vor den Toren Mailands, eröffnete im April 2016 mit dem „Il Centro“ ein Magnet für shoppingbegeisterte Besucher. In der Nachbarschaft von mehr als 200 hochklassigen Shops entstand für New Balance ein urbaner, zeitgemäßer Store mit modernster Multimediatechnik..

Typisch für den Look von New Balance sind dabei großformatige 84" Displays im Portrait Mode, die Models in Lebensgröße darstellen können. Säulen mit zwei übereinander angeordneten 46" Displays im Portrait Mode setzen besondere Akzente im Store. Beeindruckend ist außerdem die 3,84 x 3,84 m große LED-Videowand, die Kunden am Kopf der vier Meter breiten Treppe erwartet.



*In Arese, just before the gates of Milan, "Il Centro" was opened in April 2016, creating a magnet for shopping enthusiasts. In the vicinity of more than 200 high-class shops, an urban, contemporary store with the most modern multi-media technology came into being for New Balance.*

*New Balance's look typically features large-format 84" displays in portrait mode, which can depict models life-size. Pillars with two 46" displays arranged above each other in portrait mode bring out the main points in the store. The 3.84 x 3.84m large LED video wall is also impressive, awaiting customers at the top of the four-metre-wide stairs.*



### Eingesetzte Technik

#### Technology used

- LED-Videowall, 3,84 x 3,84 m, 14,75 m<sup>2</sup> mit 4 mm Pixel Pitch
- LED videowall, 3.84 x 3.84 m, 14.75 m<sup>2</sup> with 4 mm pixel pitch
- 4x NEC Display 84" Portrait Mode
- 4x NEC display 84" portrait mode
- 1x NEC 46" Display touch mit interaktivem Content
- 1x NEC 46" display touch with interactive content
- 1x NEC 55" Display
- 1x NEC 55" display
- 2x 2 NEC steglos Display 46" im Portrait Mode
- 2x 2 NEC seamless display 46" in portrait mode

### GOERTZ Medientechnik GmbH

Willstätterstraße 1

40549 Düsseldorf

Tel: +49 (0)211 522818 0

Fax: +49 (0)211 522818 10

info@goertz-medientechnik.de

www.goertz-medientechnik.de